

DRAMA POR JOVENCITOS

VEGINOS Y FAMILIARES DE JÓVENES ASESINADOS CAMINARON POR LA PAZ

Paraíso rechaza la violencia

Hoy habrá manifestación en San José



Paraíso
 Provincia: Cartago
 Población: 60.005 hab
 Extensión: 411,91 km²

JORGE CALDERÓN
 Corresponsal GN

Los vecinos de Paraíso de Cartago y familiares de la pareja de jóvenes asesinados: Valeria Cortés, de 15 años, y Sebastián Condori, de 16, se tiraron ayer a las calles para marchar contra la violencia.

Y es que el asesinato de los dos jovencitos tiene con el corazón hecho un puño a toda la comunidad.

A las 9 de la mañana, las camisetas blancas, los lacitos amarillos con negro que representan el luto y la esperanza, además de pancartas, fotos y hasta varios jóvenes con instrumentos musicales salieron del estadio "Quincho" Barquero hacia el parque del cantón.

La caminata pretende que ninguna familia paraiseña tenga que pasar por otro dolor como el que sufren los padres de los muchachos.

Durante la marcha los papás de Valeria: don Noé y doña Yessenia, sembrar conciencia y pedir a las autoridades que la justicia no se olvide de ellos.

"Es una actividad para las tres familias, la de los muchachos y la del sospechoso, ellos viven un momento difícil, esta es una muestra de solidaridad ante tanta consternación que se vive", dijo el paraise-



Los papás de Valeria recibieron muchas muestras de apoyo. J. CALDERÓN



La caminata fue del estadio al parque de Paraíso. MELISSA FERNÁNDEZ

ño Federico Castro.

Varios jóvenes también aprovecharon la caminata para pedir que las drogas salgan de la comunidad.

La Municipalidad y la Fuerza Pública también se apuntaron a la actividad.

Muchos lugareños al ver pasar

la pacífica manifestación decidieron unirse y dar su apoyo a las familias.

Apúntese hoy. Si el caso de estos muchachos le ha tocado el corazón, hoy a partir de las 9 de la mañana se puede apuntar a la caminata por la paz que saldrá del Parque Central



Los participantes usaron estos lacitos. MELISSA FERNÁNDEZ



Mucha gente se apuntó al ver pasar la manifestación. JORGE CALDERÓN

de San José al Cenac (sede del Ministerio de Cultura).

La intención de las autoridades del Sinem y músicos del país es hacerse escuchar y combatir la violencia.

Varios grupos tocarán en honor a Valeria y Sebastián, quienes eran grandes talentos de la música.

CREO QUE...



MARÍA MORALES
 PARTICIPANTE

"Es una actitud de solidaridad con las familias que están pasando un momento difícil en sus vidas".



IVANNA SOLANO
 ORGANIZACIÓN

"Tuvimos participación de distintos grupos, estamos apoyando a las familias".



JORGE RODRÍGUEZ
 ALCALDE

"Es un acto en donde nos unimos al dolor de las familias e incluso otras comunidades nos han dado su apoyo".

JORGE CALDERÓN



Los jóvenes llevaron pancartas contra las drogas. J. CALDERÓN



Los músicos tocaron en honor a sus amigos. MELISSA FERNÁNDEZ